



Medienmitteilung

Freiburg, 3. November 2021

Das Prostatazentrum Freiburg wird rezertifiziert und organisiert zwei Publikumsvorträge

Das Prostatazentrum Freiburg freut sich über die Aufrechterhaltung seiner Zertifizierung durch die Deutsche Krebsgesellschaft (DKG). Das diesjährige Überwachungsaudit bestätigt die ausgezeichnete Qualität der Arbeit des Zentrums, das 2017 erstmals mit dem Label ausgezeichnet wurde. Während des Prostatakrebs-Aktionsmonats November organisiert es ausserdem zwei Publikumsvorträge zur Sensibilisierung der Öffentlichkeit.

2021 hat das Prostatazentrum Freiburg über 100 neue Patienten betreut, was in etwa dem jährlichen Durchschnitt seit 2017 entspricht. Bis heute zählt das Prostatazentrum Freiburg insgesamt rund 822 Patienten, die von einer spezifischen Betreuung profitiert haben, welche auf einer multidisziplinären Besprechung und einer uro-onkologischen Überwachung basiert. Das Prostatazentrum Freiburg leistet die gesamte Versorgung, von der Mitteilung der Diagnose bis zum Behandlungsende.

Jeder achte Mann erkrankt im Laufe seines Lebens an Prostatakrebs. Schweizweit werden jährlich über 6000 neue Fälle registriert, rund 150 bis 180 davon im Kanton Freiburg. Obwohl es sich um die häufigste Krebsart bei Männern handelt, muss die Diagnose Prostatakrebs kein unabwendbares Schicksal sein. Im Gegenteil: Bei dieser Art von Krebs bestehen die besten Heilungschancen, insbesondere dank den modernen Diagnoseverfahren und wirksamen Therapien.

Um die Freiburger Bevölkerung optimal über die Therapie und Betreuung der Patienten zu informieren, **veranstaltet das Prostatazentrum Freiburg gemeinsam mit der Krebsliga Freiburg zwei Publikumsvorträge.**

Die Vorträge bieten der Öffentlichkeit die Möglichkeit, anhand von Beiträgen von Spezialisten und **Erfahrungen aus der Diskussionsgruppe „Offen reden“** den Behandlungsverlauf der Patienten nachzuvollziehen.

VORTRAG: PATIENTENVERSORGUNG IM PROSTATAZENTRUM

Mittwoch, 10. November 2021, 18.30 bis 19.30 Uhr (Deutsch)

Saal Maggenberg, HFR Tafers,
Maggenberg 1, 1712 Tafers

Referentinnen und Referenten: Dr. med. Marc Küng, Leiter Prostatazentrum Freiburg, Leitender Arzt Onkologie HFR, **Dr. med. Sandrine Thalmann**, Oberärztin Radio-Onkologie HFR, **Dr. med. Kyriakos Xafis**, Urologe, **Krebsliga Freiburg**

Mittwoch, 24. November 2021, 18.30 bis 19.30 Uhr (Französisch)

Salle Gruyère / Agoriaz, HFR Riaz,
Rue de l'Hôpital 9, 1632 Riaz

Referentinnen und Referenten: Dr. med. Marc Küng, Leiter Prostatazentrum Freiburg, Leitender Arzt Onkologie HFR, **Dr. med. David Lauffer**, Stv. Leiter Prostatazentrum Freiburg, Oberarzt Radio-Onkologie HFR, **Dr. med. Christophe Hugonnet**, Urologe, **Krebsliga Freiburg**

Einlass nur mit Covid-Zertifikat und Ausweis. Anmeldung obligatorisch unter:
www.h-fr.ch > News & Agenda > Agenda & Veranstaltungen

Über das Prostatazentrum Freiburg

Das Prostatazentrum Freiburg setzt alles daran, an Prostatakrebs erkrankte Patienten vom Zeitpunkt der Diagnose bis zum Abschluss der Behandlung bestmöglich zu versorgen. Die Behandlung von Prostatakrebs ist komplex und erfordert die Einbindung von Spezialistinnen und Spezialisten verschiedener Fachgebiete. Ausserdem setzt eine umfassende individuelle Versorgung eine Koordination auf hoher Ebene voraus. Ein Kompetenzzentrum, das sowohl die Qualität der Behandlung als auch die individuelle Betreuung der Patienten sicherstellt, bietet dafür die optimalen Voraussetzungen. Aus diesem Grund haben das Daler-Spital, eine als gemeinnützig anerkannte Privatklinik, und das freiburger spital (HFR) ihr Know-how vereint und das Prostatazentrum Freiburg gegründet.

Auskünfte

Dr. med. Marc Küng, Leiter des Prostatazentrums Freiburg, 026 306 23 20

Medienstelle

Dr. David Queloz, Direktor des Daler-Spitals, T 026 429 92 10

Catherine Favre Kruit, Leiterin Kommunikation und Marketing HFR, T 026 306 01 25